Die Architektur der Fünfziger Jahre markiert nicht nur den Neubeginn zwischen Trümmerlandschaft und Wirtschaftswunder, sondern zeigt auch eindrucksvoll die Leistungsfähigkeit und Kreativität der Gründerjahre des Landes Baden-Württemberg.

Anlässlich des 60-jährigen Landesjubiläums werden sechzig herausragende Kulturdenkmale dieser Epoche vorgestellt. Die Präsentation der Objekte in eigens angefertigten, hochwertigen Abbildungen wird ergänzt durch prägnante, die architektonischen und denkmalpflegerischen Qualitäten herausstellende Texte. Das breite Spektrum der vorgestellten Denkmale bietet eine ausführliche Gesamtschau der Baukunst der Fünfziger Jahre und schärft so den Blick für eine der spannendsten Epochen deutscher Architekturgeschichte.



